

SKK Alle Neun Sand ernennt Ernst Albert zum Ehrenvorsitzenden

Verein dankt langjährigem Vorsitzenden für sein Engagement im Verein – Nachwuchstalent Dominic Österling freut sich über den Clubmeister-Titel

SAND Der 1. SKK Alle Neun Sand ernannte bei seiner Weihnachtsfeier den langjährigen Vorsitzenden Ernst Albert zum Ehrenvorsitzenden. In einem würdigen Rahmen mit vielen Teilnehmern hielt Joachim Sauer die Laudatio und nannte Albert einen Mann, „der so viel für den SKK Alle Neun getan hat, wie kein Zweiter“.

Am 13. Januar 1962 trat Albert als 15-Jähriger dem Verein bei und schon 1966 übernahm er den Posten des Sportwartes. Bis 1972 bekleidete er nebenbei weitere Ämter. Dann wurde er Vorsitzender. Dieses Amt gab er im Januar 2013 nach über 40-jähriger Tätigkeit als Vorsitzender gesundheitsbedingt ab. Albert zeichnete verantwortlich für viele Ereignisse wie den Bau der vereinseigenen Vier-Bahnenanlage.

Unverzichtbar sei Ernst Albert gewesen als Organisator vieler vereins-

interner Veranstaltungen und auch des großen BLSV-Sportwochenendes, an dem sich über 2500 Jugendliche in 98 verschiedenen Sportarten betätigt hatten. Außerdem habe Ernst Albert jederzeit ein offenes Ohr sowie einen guten Rat parat gehabt. Unter stehenden Ovationen bekam Albert die Ernennungs-urkunde.

Den Dankeschlossen



Völlig überraschend setzte sich Dominic Österling bei der Klubmeisterschaft des SKK Alle Neun Sand durch. Das Bild zeigt den Meister mit Sportwart Sascha Österling (links) und Vorsitzendem Joachim Sauer. FOTO: PRIVAT

sich auch Bürgermeister Bernhard Ruß an und lobte Albert für seine große Bereitschaft, Verantwortung und Initiative zu übernehmen nicht nur für seinen Kegelsport sondern auch zum Wohle der Gemeinde. Ruß überreichte Ernst Albert das Ehrenwappen der Gemeinde Sand.

Die Weihnachtsfeier setzte sich fort mit der Ehrung der Klubmeister des

SKK. Überraschend hatte sich in diesem Jahr ein Jugendlicher als Klubmeister in die Annalen des Vereines eintragen: Dominic Österling errang mit 2286 Holz in vier Durchgängen (567, 573, 575, 571) bei je 120 Wurf den Meistertitel knapp vor Robert Neundörfer mit 2278 und Jürgen Hörlin mit 2276 Holz.

Den Titel des Jugendmeisters im Sportjahr holte sich bei der U 14 souverän zum vierten Mal in Folge Pascal Österling mit 1564 Holz in drei Durchgängen (520, 534, 510) vor Robin Klauer (1474 Holz) und dem Neuling Noah Schmitt (1122 Holz).

In der Altersklasse U 18 setzte sich erwartungsgemäß Dominic Österling durch mit dem Gesamtergebnis von 2201 Holz bei vier Durchgängen, vor Sven Haderlein (2105 Holz) und dem drittplatzierten Niko Bergmann mit 2021 Holz.



Neue Ehrenvorsitzender: Das Bild zeigt (von links) Joachim Sauer, Julia Deschner, Ehrenmitglied Herbert Krines, den neuen Ehrenvorsitzenden Ernst Albert mit Ehefrau Christa, Ehrenmitglied Manfred Klauer und Sand Bürgermeister Bernhard Ruß. FOTO: PRIVAT



In der Altersklasse U 18 setzte sich Dominic Österling durch. Das Bild zeigt (von links) Sportwart Sascha Österling, Jugendwart Günther Österling, Niko Bergmann, Sven Haderlein, Robin Klauer, Pascal Österling, Dominic Österling, und Vorsitzenden Joachim Sauer. FOTO: PRIVAT